# みんなで思い出の樹を植えました。

高萩市立たかはぎ認定こども園長 岡部 晃美



6月13日、たかはぎ認定こども園全園児で「思い出の樹を植えよう会」(記念植樹式)を行いました。 梅雨の中、この日だけ待ってくれていたような晴れ間の中、ハナミズキとアンネのバラを植樹しました。

3,4,5歳児クラスの園児は、一人一人スコップで土をかぶせ、O、1、2歳児クラスの園児は、その

様子を避難車に乗って見守りました。ハナミズキには、 「永遠に続く」という意味があり、アンネのバラには 「平和と愛」という願いが込められています。

園児たちには、この高萩で生まれ、高萩に育ち、いつまでもたかはぎ認定こども園のことを樹木とともに見守ってほしいこと、この日のことを大きくなってから思い出してほしいことをお話ししました。最後にクラスごとに思い出の樹と一緒に記念撮影をしました。



保護者の皆様からは、緑の環境が少ないことへのご意見をたくさんいただいております。環境を通して行う幼児教育にとって、自然環境はとても大切な保育環境の一つです。限られた環境ですが、緑の環境を少しでも作ろうとみんなで知恵を出し合って取り組んでいるところです。野菜の苗を育てたり、ゴーヤで緑のカーテン作りに挑戦したりしています。園外学習に近所の公園に出かけたり、近くの小学校に行ってザリガニ釣りをしてきたり、園内でできないことは、園外に目を向けて活動範囲を広げています。





下の写真は、O歳児クラスの園児が担任と一緒におやつの前に手を洗っているところです。こども園での手洗いの習慣付けは、ここから始まります。歯磨きも同じです。その他3、4、5歳児クラスでは、小学校就学に向けてハンカチ・チリ紙を身に付ける

習慣化も呼びかけています。小学校では、毎朝の健康観察でハンカチ・チリ紙の確認をしています。こども園での習慣は、そのまま小学生、中学生になっても大切な習慣として続いていくのですね。















### 7月1日現在の園児数 92名

$\blacksquare$	月	火	水	木	金	土
					1	2
					安全点検	
3	4	5	6	7	8	9
		職員会議	ALT 訪問	7,8 月誕生会	身体測定	
				完全給食		
10	11 父母の	12	13	14	15	16
	会集金日		避難訓練(不		スイカ割り	
(2か月分)	水泳教室③		審者)		完全給食	
	(4,5 歳児)					
17	18	19	20	21	22	23
			終業式	夏季休業(1		
				号認定) 8/31		
24	25	26	27	28	29	30
31						
70 0 -	>				•	•

【8・9月の主な行事】

8/1,2 高萩中生職場体験 8/3,4 秋山中生職場体験 9/1 始業式 9/8 誕生会(9月) 9/26 水泳教室④

家庭保育のお願い

☆ 8/13(土),15(月),16(火)の 3日間、家庭保育にご協力でき る方は、お願いいたします。 🌣 後程、人数を調べさせていた。🔉

だきます。



### 夏休み期間となります。

- ☆ 病気や怪我に気を付けて、暑い季節を元気 に過ごしてください。
- ☆ こども園は、2,3号認定のお子様たちが登 園してきています。職員もおりますので、 何かありましたら、こども園まで連絡をお 願いいたします。









## 水遊びが始まりました!

高萩市の熱中症指数が警戒アラート基準にならない日 に実施しています。水遊びカードの記入もれ(印もれ も含む)のないようご準備をお願いいたします。